



Ein Touristenmagnet: St. Michael's Mount in der Nähe von Penzance. Foto: Witthohn

# In Penzance ist die Lage noch relativ entspannt

## Wie sieht es in Zeiten der Pandemie in den Partnerstädten aus?

**PENZANCE. Das Corona-Virus hat Europa immer noch fest im Griff. Wie sieht es in Cuxhavens Partnerstädten aus?**

Der Vorsitzende des Partnerschaftsvereins in Penzance ist John Richards. Er schildert eindrucksvoll die Lage in Cornwall.

„Sie finden mich und meine Familie alle bei bester Gesundheit. Zunächst möchte ich allen in Cuxhaven, ihren Leserinnen und Lesern und insbesondere all denjenigen die besten Wünsche senden, die an der Partnerschaft mit Penzance beteiligt sind. In Bezug auf die Covid-Situation hatten wir hier in Penzance nicht viele Erkrankungen oder Todesfälle. Ich werde Ihnen Details über Cornwall geben, das sind die Details, die veröffentlicht werden.“

In Cornwall wird zum Beispiel am Montag, 6. Oktober, berichtet: 26 neue Fälle, insgesamt 1507 seit Beginn der

Pandemie im März. Eine Reihe von Schulen, hauptsächlich in Newquay, Camborne, Redruth und St. Austell, haben Covid-Fälle gemeldet, auch Colleges in Camborne, Falmouth und Truro. Es gab Cluster in Falmouth, Bodmin, Perranporth und Penzance, diese sind jetzt weniger als drei, werden also nicht mehr registriert. Anzahl der Todesfälle in Cornwall seit März: 210, keine seit dem 20. September.

Hier gelten die nationalen Vorschriften, obwohl es im Norden Englands aufgrund der Schwere der dortigen Zahlen zusätzlich einige Sperren gibt.

Coronavirus-Regeln Leitlinien der Regierung vom 6. Oktober 2020: Der Premierminister sprach am Dienstag, 22. September, vor der Nation, um die Menschen über die neuesten Leitlinien der Regierung auf dem Laufenden zu halten. Er sagte,

dass die Beschränkungen wahrscheinlich für die nächsten sechs Monate bestehen bleiben würden.

Wenn man mit jemandem in Kontakt kommt, der Covid registriert ist, muss man sich 14 Tage lang selbst isolieren. Wer aus dem Urlaub aus einem Land zurückkehrt, das von der Regierung mit einer hohen Anzahl von Covid registriert wurde, ebenso. Wenn man sich mit Personen trifft, mit denen man nicht zusammenlebt, kann man in Gruppen von bis zu sechs Personen Kontakte knüpfen. Dies ist die derzeitige gesetzliche Grenze. Das Sechs-Personen-Limit gilt sowohl drinnen als auch draußen und umfasst Indoor-Sportarten. Outdoor-Sportarten können mehr Teilnehmer umfassen, jedoch nur dort, wo die Veranstaltung organisiert ist.“

Lesen Sie bitte weiter auf der Seite 3.

Herwig V. Witthohn

**CUXHAVEN. Dramatisch sieht es in Bezug auf Corona-Fälle zum Glück in keiner Partnerstadt Cuxhavens aus. Aber die Lage ist doch unterschiedlich. John Richards schreibt weiter:**

„Pläne, den Fans die Rückkehr zu Sportveranstaltungen zu ermöglichen, wurden auf Eis gelegt. Die Regierung erklärt, dass die Menschen weiterhin soziale Distanz pflegen sollten zu Menschen, mit denen sie nicht zusammenleben. (1-2 Meter) Die Regierung rät auch davon ab, ein Fahrzeug mit Personen außerhalb ihres Haushalts oder ihrer sozialen Blase zu teilen. Derzeit gibt es jedoch keine Einschränkungen hinsichtlich der Reichweite von Personen. Kunden in privaten Mietfahrzeugen und Taxis sowie Mitarbeiter der öffentlichen Verkehrsmittel und Taxifahrer müssen Gesichtsbedeckungen tragen.

### **Homeoffice im Winter wird nachdrücklich empfohlen**

Büroangestellten, die effektiv von zu Hause aus arbeiten können, wird nachdrücklich empfohlen, dies über den Winter zu tun. Pubs, Bars und Restaurants dürfen nicht länger als bis 22 Uhr öffnen und sind nur noch zum Mitnehmen geöffnet. Dies beinhaltet Imbissbuden, aber der Lieferservice kann nach 22 Uhr fortgesetzt werden. Unternehmen müssen die Kontaktdaten der Kunden angeben, damit sie bei einem Ausbruch zurückverfolgt werden können. Sie können mit einer Geldstrafe von bis zu £ 10 000 belegt werden, wenn sie Reservierungen von mehr als sechs annehmen, keine soziale Distanzierung erzwingen oder die Kontaktdaten der Kunden nicht übernehmen. Gesichtsmasken sind jetzt für Barpersonal und nicht sitzende Kunden, Ladenarbeiter und Kellner obligatorisch. Sie können mit einer Geldstrafe von £ 200 belegt werden, wenn sie keine Maske tragen oder Einschränkungen nicht einhalten. Hochzeiten sind auf nur 15 Gäste beschränkt, da die maximale Anzahl von Personen bei Zeremonien gekürzt wurde. Beerdigungen sind von der neueren Regelung ausgenommen. 30 Gäste dürfen teilnehmen. Trauernde sollten die Richtlinien zur sozialen Distanzierung befolgen und Regeln für das Singen anwenden. Personen, die gegen den Befehl zur Selbstisolierung verstoßen, müssen mit Strafen von bis zu 10 000 Pfund rechnen. Die neue gesetzli-

che Verpflichtung gilt, wenn jemand aufgrund eines engen Kontakts mit einer infizierten Person positiv auf Coronavirus getestet wird oder von Test- und Rückverfolgungsteams isoliert werden muss. Urlauber, die gegen die 14-Tage-Quarantäneregeln verstoßen, müssen mit einer Geldstrafe von 10 000 Pfund rechnen.“